



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### La Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Cajamarca conmemora 17 años al servicio de la educación médica en el norte del Perú

Este 3 de octubre del 2019, la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional de Cajamarca – UNC, cumple 17 años de creación y puesta al servicio de la educación y formación de los profesionales médicos de esta importante región del norte de nuestro país.

Por este motivo, ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina, expresa un cordial y afectuoso saludo a esta joven facultad de medicina de la UNC, que dirige la Dra. Carmen Sagástegui Ponsignón en su calidad de Decana, el mismo que hace extensivo a todo los docentes, personal administrativo y alumnado.

Asimismo, ASPEFAM reitera su compromiso de continuar trabajando coordinadamente con las autoridades de la Facultad de Medicina de la UNC para promover una educación médica de calidad y con compromiso social, al servicio de la salud de la población peruana.

*¡¡¡Feliz XVII Aniversario Facultad de Medicina de la UNC!!!*

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente – ASPEFAM

